



進んで学び、互いが育つかかわりのできる 南郷っ子の育成

南郷の風

南会津町立南郷小学校だより
令和7年7月14日発行
令和7年度 第11号
発行者：校長 橋内 伸行

ご参加、ありがとうございます～第2回授業参観・懇談会～

先週9日（水）に実施しました今年度第2回目の授業参観・学年懇談会。たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、本当にありがとうございました。

それぞれの学年で、今学期の学校生活をとおして成長したお子さんの姿やこれからの期待について感じ取っていただけたのではないかと思います。

授業参観後の学年懇談会も、学校と保護者の皆様との情報共有ができる、有意義な時間となりました。



給食試食会～学校給食への理解を深める場に～

授業参観に先立ち、1年生の保護者の皆様を対象とした給食試食会を行いました。ランチルームで全校生と一緒に給食を味わっていただきました。参加いただいた方からの感想を一部、ご紹介いたします。



- ◎ 我が子がどのくらいの量をどのくらいのスピード感で給食を食べているのかを知ることができました。
- ◎ 毎回、心のこもった給食を食べさせていただけることに感謝しています。味付けもちょうどよく、おいしくいただきました。
- ◎ 栄養バランスだけでなく、子どもたちが食べやすい大きさや固さに調理してくださっていて、毎回、楽しく給食を食べられていることがわかりました。
- ◎ みんなで協力し合って準備をし、楽しく食べていました。苦手なものも、給食では頑張って食べているようなのであります。

命をつなぐ～救急救命講習会～

授業参観・学年懇談会の終了後、PTA 厚生委員会による救急救命講習会が行われました。

1年生の保護者の皆様と参加を希望された保護者の皆様、本校教職員を対象に、南会津地方広域消防署伊南出張所の方々を講師としてお招きし、心肺蘇生法（胸骨圧迫や人工呼吸の方法、AED の使用方法）について教えていただきました。

本校では、体育の学習における複数教員での指導、気温や暑さ指数等を踏まえた水分補給や運動の実施判断等、子どもたちの安全確保に努めていますが、予測できない緊急時に、冷静に的確な判断と行動がとれるよう、今後も継続して研修を深めてまいります。



英国文化や英語に親しむ



先週10日（木）、南会津町教育委員会により昨年度から実施している、6年生のブリティッシュヒルズ（天栄村）への校外学習が行われました。

子どもたちは、外国語の学習の一環として、レッスンの時間だけでなく、ジエルキャンドルづくりや昼食など、施設内でのさまざまな活動をこれまでに学習した英語を用いながら過ごしました。

日本とは異なる英国文化に触れる素敵なかつらができた一日となりました

「第1回 学校教育アンケート」への御礼



先月25日付のお知らせでお願いしております「令和7年度 第1回 学校教育アンケート」について、先週11日（金）時点で約90%の家庭から回答いただくことができました。

本校の教育活動に対していただいた評価やご意見等については、今後の充実や改善へ向けた参考とさせていただきます。

また、集約結果については、後日（夏休み明け）、学校だより等を通じてお知らせいたします。